

Compte-rendu de la séance CC 4_2025 à Seon

Comme le veut la tradition, la réunion du CC a eu lieu en juin avec les présidents des sections du Centre à Seon. En réponse à la question du PC Roland Schwager, ces présidents souhaitent conserver les diplômes remis aux jubilaires. Ils sont d'avis que ces diplômes n'ont pas fait leur temps, même de nos jours. Associés à une invitation personnelle à une assemblée ou à un cadeau, ils sont appréciés par les jubilaires. Cela fait également partie du suivi des membres. La PV se fait fort d'insister sur les thèmes chers aux retraités. Ainsi, en 2025, ils ont reçu pour la deuxième fois déjà une compensation du renchérissement sur leurs rentes.

Le fait que pas mal d'actifs souhaitent aujourd'hui quitter le SEV au moment de leur retraite montre malheureusement qu'ils ne voient le SEV "que" comme un syndicat professionnel et qu'ils n'attendent plus de soutien en tant que retraités. La PV souhaite que cela change. Elle s'est fixée pour objectif d'être plus attrayante et mieux connue des jeunes retraités. Nous devons mettre en valeur dans les médias nos prestations et notre action.

De nombreuses sections sont aujourd'hui confrontées aux coûts élevés de la location de locaux pour des assemblées dans des lieux centraux. Certaines ont déjà trouvé de nouveaux lieux, comme Olten au centre culturel "Schützi" ou Argovie au Centre de rencontre de Wohlen. La section PV Olten et environs aura 125 ans en 2026 et fêtera cela le 26 mars.

L'AD de la PV et le Congrès SEV auront lieu du 11 au 13 juin. La PV se réjouit également de retrouver de nombreux anciens collègues de travail. Un congrès est l'occasion de nouer des contacts avec les sections d'actifs. Cela peut aider la PV à recruter des membres et à les encadrer.

Les présidents de section continuent de signaler des problèmes avec les annonces de mutations et le manque d'informations sur les membres décédés. Avec la Loi sur la protection des données, qui n'est plus si nouvelle, ainsi qu'avec l'augmentation des retraits de capital de la CP CFF, les sections reçoivent trop peu d'informations. Il manque également des renseignements sur les membres âgés de plus de 90 ans, dès lors qu'ils sont libérés de leurs cotisations, ce qu'ils ont bien mérité.

Alex Bringolf, secrétaire central